

# Le poumon de la vie sociale

**GRANDSON** Les sociétés locales ont mis leurs membres méritants à l'honneur lors d'une soirée de gala.

TEXTE: I. RO

PHOTOS: CHAMPI

Les sociétés locales sont le poumon de la vie sociale. Elles contribuent à créer et à maintenir des liens dans une communauté de plus en plus absorbée par les contraintes de la vie quotidienne. Dans ce contexte, la soirée de gala de l'Union des sociétés locales de Grandson-Les Tuileries (USLGT) apparaît, fin janvier, comme une belle occasion de se retrouver.

La 13<sup>e</sup> édition de cette soirée de gala a eulieu samedi dernier à la salle des Quais. Elle a été précédée de l'assemblée générale de l'USLGT, présidée par Serge Gigandet, qui est aussi, avec le concours de la Municipalité, en particulier d'Olivier Reymond, l'organisateur de l'événement.

Cette soirée permet aux sociétés locales de mettre à l'honneur leurs membres méritants. Et la cuvée 2023, certes un peu plus restreinte que de coutume, est de qualité.

En effet, Loïc Gasch, multiple champion suisse – il détient aussi le record national de saut en hauteur avec 2,33 m –, et vice-champion du monde en salle, a obtenu un mérite d'honneur. Résident relativement récent du Bourg d'Othon, le Sainte-Crix a contribué par ses résultats au rayonnement de la commune, et plus largement du pays.

Le BMX Nord vaudois a récompensé Kayla Miéville, âgée de 10 ans, première dans sa catégorie aux Championnats d'Europe de Besançon (France) et 5<sup>e</sup> aux Championnats du monde de Glasgow (Ecosse), alors que son papa Laurent a été distingué pour avoir remporté la Swisscup dans la catégorie 30 ans et plus. Enfin, Alexandre Emmel, 4<sup>e</sup> aux Championnats suisses et d'Europe, a aussi été récompensé.

Florian Deléglise, grand espoir suisse d'aviron, a également été mis à l'honneur. Cette soirée, qui réunit sociétés culturelles et sportives, a aussi permis de rendre hommage à Beate et Reto Barblan, fondateurs des Concerts de Grandson, qui, avec les membres de l'association, ont organisé pas moins de 220 concerts en l'espace de 40 ans. Chapeau!



L'ancien champion de triathlon et membre du comité d'organisation Didier Brocard (à droite) a remis le Mérite d'honneur grandsonnois à Loïc Gasch, champion et recordman de Suisse, et vice-champion du monde de saut en hauteur.

Anne Vidmer, présidente, et son équipe des Paysannes vaudoises de Fiez et environs ont servi un repas de qualité à des convives comblés.



Les fondateurs des Concerts de Grandson, (de gauche à droite) Beate et Reto Barblan, avec Aline Rapin, présidente, Serge Gigandet, président de l'Union des sociétés locales de Grandson-Les Tuileries, et Marco Feidt, membre du comité des Concerts de Grandson. Longtemps organisés au château, les concerts ont désormais lieu à la salle des Quais.



Nelly Corthésy, membre depuis plus de trente ans de La Croche Chœur, dont elle a été secrétaire et archiviste, a été mise à l'honneur par sa présidente Nicole Deriaz.



Kimberley Jufer, nouvelle secrétaire de l'USLGT, avec les champions de BMX Laurent Miéville, sa fille Kayla, et Alexandre Emmel, qui ont profité de cette occasion pour présenter les nouveaux maillots du club.



« Les fleurs du mâle » ont animé la soirée avec des chansons dynamiques et coquines, auxquelles le public a été associé.